



Pressemitteilung

Namensänderung in der Trivital®-Familie

Aus arthro wird flex

Flörsheim, 1. Februar 2024: Ab sofort laufen die beiden Trivital®-Produkte Trivital® arthro und Trivital® arthro pur unter einem neuen Namen und einer neuen Pharmazentralnummer. Die Zusammensetzungen bleiben unverändert.

Trivital® arthro heißt nun Trivital flex und Trivital® arthro pur wird zu Trivital® flex pur. Der neue Namensbestandteil „flex“ soll die Beweglichkeit stärker in den Fokus rücken. Beide Produkte laufen ab sofort unter den neuen Pharmazentralnummern 18492647 (Trivital® flex) und 18897019 (Trivital® flex pur). Die bewährten Zusammensetzungen aus Vitalpilzen, Hühnereimembranpulver sowie Mikronährstoffen bleibt unverändert. Trivital® flex enthält zusätzlich noch einen pflanzlichen Bestandteil: Hagebuttenextrakt. Auch die Berücksichtigung des Biorhythmus mit Tag- und Nachtkapseln bleibt weiterhin erhalten. Trivital® flex ist die ideale Nahrungsergänzung für Knochen und Knorpel des Bewegungsapparates. Trivital® flex pur fokussiert sich auf den Knorpel.

Neben der genannten Namensänderung erhalten nach und nach alle Trivital®-Produkte ein neues aufmerksamkeitsstarkes Packungsdesign, das den jeweiligen Anwendungsbereich stärker hervorhebt. Die neuen Packungen sind damit nicht nur ein optischer Hingucker im Apothekenregal, sondern vereinfachen auch die Orientierung für den Kunden. Auf einen Blick ist der jeweilige Anwendungsbereich erkennbar, was auch die Kaufentscheidung erleichtert. Die neuen Packungen werden sukzessive auf den Markt kommen.

Weitere Informationen zu Trivital® unter www.trivital-hennig.de

1.534 Zeichen. Abdruck honorarfrei. Belegexemplar erbeten.



Pressefotos:



Neuer Name und neues Design: Trivital® flex
und Trivital® flex pur
(© HENNIG ARZNEIMITTEL)

Ihre Ansprechpartnerin:

HENNIG ARZNEIMITTEL GmbH & Co. KG

Susanne Sonntag

Liebigstraße 1-2 • 65439 Flörsheim am Main

Tel.: 06145 / 508-338 • E-Mail: susanne.sonntag@hennig-am.de

Die empfohlenen täglichen Verzehrsmengen von Nahrungsergänzungsmitteln dürfen nicht überschritten werden. Nahrungsergänzungsmittel sind kein Ersatz für eine ausgewogene, abwechslungsreiche Ernährung und eine gesunde Lebensweise.